

Doppelt so viele Blutspender

Sinsheim-Dühren. (tk) Das war Rekord – zumindest irgendwie: Ausgerechnet an einem Tag, an dem sich wegen des Corona-Virus' keiner so richtig unter Menschengruppen getraut hat, wollten fast doppelt so viele Menschen bei der Blutspendeaktion des Dührener Rotkreuz-Ortsvereins mitmachen wie im vergangenen Jahr: Am Ende der Aktion am vergangenen Freitag waren es 130 Personen, darunter neun Erstspender. Dies teilte Bereitschaftsleiter Timo Zweigart mit, der die Resonanz „überwältigend“ nennt. Leider habe nicht jeder, der Blut spenden wollte, auch gedurft: Erkältungskrankheiten, Vorerkrankungen „oder ein frisches Tattoo“ hätten den Elan bei 20 Spendewilligen ausgebremst.